



Las 4 Horas de Lleida y La Marató de TV3.



Como en anteriores ediciones, Escuderia Lleida se une oficialmente a “La Marató de TV3”, a través de las Actividades Populares. La colaboración se llevará a cabo mediante la organización de Las 4 Horas de Lleida a beneficio de “La Marató de TV3”. Este año se cumple la 19a edición de esta competición, que es una de las principales actividades que organiza Escuderia Lleida durante la temporada, y se celebrará los días 1 i 2 de diciembre de 2018.

Escuderia Lleida, a través de esta actividad deportiva, que año tras año se ha convertido en un referente de final de temporada del automovilismo deportivo, quiere continuar con su compromiso social así como implicarse directamente en proyectos solidarios y en este caso, aportar un granito de arena a favor de esta buena causa.

Por este motivo, Escuderia Lleida quiere poner todos los esfuerzos en intentar recaudar los máximos fondos posibles en beneficio de “La Marató de TV3”.



Este año el proyecto solidario de “La Marató de TV3”, se destina a recaudar fondos para la investigación y lucha contra la enfermedad del cáncer.

Por tanto, a través de Las 4 Horas de Lleida, se podrá disfrutar del espectáculo del motor de las cuatro ruedas, y a demás, también se podrá colaborar a recaudar recursos a favor de “La Marató de TV3”. Los fondos se conseguirán con la recaudación de las colaboraciones de las entradas al recinto.

Escuderia Lleida espera y desea la máxima participación deportiva, así como afluencia de público a esta actividad, hecho que contribuirá decisivamente a la recaudación de fondos y aumentar el marcador de “La Marató de TV3” y en consecuencia impulsar la investigación y lucha contra estas enfermedades y poder encontrar nuevos tratamientos eficaces que mejoren la calidad de vida de los enfermos.



www.escuderialleida.com / info@escuderialleida.com hashtag: #4hlleida

